COMMUNIQUE DE PRESSE

Commission de Surveillance du Secteur Financier

La somme des bilans des banques établies au Luxembourg à la fin du mois de février 2000

La Commission de Surveillance du Secteur Financier informe que la somme des bilans des banques s'est élevée à 24.447 milliards de francs luxembourgeois au 29 février 2000 (606,0 milliards d'euros) contre 24.443 milliards de francs luxembourgeois au 31 janvier 2000 (605,9 milliards d'euros), soit une augmentation de 0,02%. Considérée sur la période des douze derniers mois écoulés, c'est-à-dire de février 1999 à février 2000, la somme des bilans est en progression de 12,47%.

Au cours du mois de février 2000, le nombre d'établissements de crédit établis au Luxembourg est passé de 211 à 213 suite à l'inscription de la John Deere Bank S.A. et de la Banco de la Pequeña y Mediana Empresa (Bankpyme), succursale de Luxembourg, sur la liste officielle des banques.